

Los prisioneros de la cárcel de Atlanta, mantienen la tradición de decoro de los americanos libres

El gobierno de los Estados Unidos no puede ignorar que en la América Latina hay miles de hombres libres, que siguen pensando en Albizu Campos y en Juan Corretjer, caudillos de la libertad de Puerto Rico y mantenedores de la tradición decorosa de los americanos libres.

Mientras esos hombres están encerrados en la prisión del gobierno americano, mientras que se les niega la libertad por el crimen de aspirar a la liberación justa de su pueblo, mientras se les trate como a vulgares criminales los hombres honrados de América no podrán creer, en la sinceridad de los propósitos de armonía continental expresados por el Presidente Roosevelt.

Comprendemos que los pueblos del Caribe han de hacer muchas concesiones a la gran nación del Norte, comprendemos que es necesaria la armonía de estos pueblos con los Estados Unidos pero esas concesiones y esa armonía han de tener como base aspiraciones elevadas de los pueblos, han de servir para crear las condiciones necesarias, principalmente en esta hora de la historia del mundo, en que cada pueblo se desenvuelve dentro de sus aspiraciones y dentro del respeto y la conveniencia mutuas; y en el caso de Albizu Campos y de Corretjer, es la fuerza, es la imposición, los que tienen he-

rido el corazón de un pueblo y de los americanos de honor del Continente.

Podrá construirse un espíritu de armonía y de cooperación entre los Estados Unidos y la América Latina cuando el gobierno de la nación del Norte arroja dentro de sus prisiones y somete a trato humillante a los grandes representantes de los pueblos, cuando con ellos, descendientes de Martí, en la línea directa de la herencia del decoro y de la justicia, y de la aspiración a la libertad, procede como con vulgares criminales y los arroba de su pueblo, y lo sume en el silencio de la cárcel de Atlanta?

La América Latina necesita sus líderes, necesita sus hombres de acción y de pensamiento necesita sus guías y es con ellos con quienes para el decoro de los Estados Unidos, para el porvenir de toda la América es preciso contar y consultar, de igual a igual.

Suprimir a estos hombres, apagar sus voces tras de los muros de la horrible cárcel, es sembrar la duda en los corazones honrados de los americanos que de verdad desean la inteligente cooperación de

todos los pueblos de América.

Oigan los gobernantes de los Estados Unidos las voces libres de América clamando por la libertad de Campos y de Corretjer, no se nieguen a escuchar las aspiraciones de libertad de estos pueblos, conciéndonos, en su propio interés, el decoroso derecho de hombres y pueblos libres y entonces marcharemos hacia el futuro por la vía franca de una sincera cooperación. De otro modo, no se lograrán más que apariencias de cooperación y simpatía, de otro modo, la conciencia de los hispano-americanos honrados no podrá sumar sus fuerzas a la obra de crear una política continental nueva, de respaldo a los Estados Unidos.

Que se abran las puertas de la cárcel de Atlanta, que se oiga a Campos y a Corretjer, que se oiga al pueblo libre de Puerto Rico y que ante la conciencia de América se dignifiquen los Estados Unidos, tratando con este pueblo y con estos hombres sobre la base de una verdadera estimación mutua y sobre un verdadero espíritu de justicia y armonía continentales.

EL famoso Escritor ALEMAN Ludwig Renn expulsado de su país por anti-hitlerista comenta el PACTO GERMANO-SOVIETICO

El famoso escritor Ludwig Renn, célebre autor alemán del libro "Guerra" opina en "El Popular" de México sobre la actitud rusa en Polonia—Ludwig Renn es el seudónimo de un miembro de la antigua nobleza alemana: Arnold Vieth von Golssenau. Peleó en España del lado de los republicanos.

UN GRAN GOLPE DE LA URSS.

Más tarde, contestando una interpelación, señala que si la URSS no hubiera avanzado sobre Polonia los nazis habrían tomado toda esa región, a costa de mucha sangre. Con esa medida se ha evitado una carnicería y los bombardeos a

la zona ocupada por el Ejército Rojo, protegiendo a los millones de habitantes y refugiados. La separación que logró hacer esta gran manobra soviética entre Rumania y Alemania, es también de su gran importancia. Ha sido, dice, un gran golpe y una valiosa colaboración a la causa de la Humanidad, al mismo tiempo que la URSS protege a su pueblo que no quiere la guerra.

Por lo que hace a la ayuda de Italia, Ludwig Renn considera que sería muy precaria por la propia situación económica interna de ese país. Por eso cree que adoptará una actitud de neutralidad más o menos dudosa, porque su participación en la contienda bélica constituiría para Italia un peligro.

SUSCRIBASE A "TRABAJO"

MANTENGAMOS A AMERICA...

VIENE de la Pág. 3

la misma para efectuar los cambios rápidos en las demandas, en el alineamiento y las tácticas que puedan requerir las convulsiones sociales que el sistema capitalista putrefacto y agonizante impone al pueblo. Será necesario conducir una lucha resuelta para resguardar las libertades cívicas y el nivel de vida de los ataques que ya ha desatado la reacción.

Por el camino de lucha contra la guerra imperialista, de lucha para proteger la seguridad nacional y social, por trabajo, seguridad, democracia y paz, la clase obrera y las masas trabajadoras de América comenzarán a avanzar en masa seriamente hacia el establecimiento de un nuevo sistema sin clases ni explotación, en el que la economía del país será la propiedad común de todos y estará al

servicio del bienestar colectivo: el socialismo, único capaz de abolir para siempre la explotación, la opresión, la desocupación, la pobreza, el fascismo y la guerra y que realizará todos los mejores sueños de la humanidad por un mundo feliz.

En este crítico y grave momento, cuando la paz y la democracia americanas están en peligro, el Partido Comunista de los Estados Unidos de América, ahora como en el pasado brinda todos sus esfuerzos y energías para promover la unidad de acción de la clase obrera y del pueblo laborioso.

COMITE NACIONAL PARTIDO COMUNISTA DE LOS ESTADOS UNIDOS.
Wm. Z. Forster (Presidente) Earl Browder (Srio. General).

Lo que confronta Europa en estos momentos no es guerra sino revolución

Párrafo de un discurso de E. Browder, Secretario General del Partido Comunista de los Estados Unidos.

La prensa americana saltó a la defensa de Chamberlain al igual que un grupo de bien entrenados perros de cacería. Brincaron inmediatamente sin pensarlo dos veces; subían por adelantado todas las respuestas. No tuvieron que pensar ni un momento para empezar la campaña de calumnias en contra de la Unión Soviética, de calificar la marcha del Ejército Rojo en la Ucrania y la Rusia Blanca Occidental y Polonia, no como la marcha de liberación y protección, sino como "la asociación con la agresión", con los nazis agresores. Pero antes de que el mes de setiembre finalice, cuando hace menos de un mes que la guerra se ha desencadenado, a despecho de los ladridos de todos los perros de la reacción, las fuerzas verdaderas salen a la luz para que todo el mundo las examine. Los más rabiosos anti-comunistas en la América, que tenían familias familiares o conexiones en Polonia públicamente desean que sus familiares se encuentren en las áreas ocupadas por el Ejército Rojo. Periódistas americanos en Rumania no tienen más remedio que anotar en sus despachos, que los refugiados que huyeron hacia las fronteras ante el avance de los ejércitos nazis regresaron inmediatamente a Polonia cuando supieron que el Ejército Rojo había ocupado sus territorios. Detrás del Ejército Rojo, y sus líneas las masas campesinas, que se encuentran en

tre las más explotadas y oprimidas de Europa llevan a la realidad su sueño de la posesión indisputable de las tierras. Por primera vez en la historia es su tierra. El estado o hacienda de un cuarto de millón de acres propiedad del Príncipe Radziwill fue el primer territorio que fue distribuido entre los campesinos sin tierra.

Esta es la razón porque estos latifundistas demuestran un odio profundo hacia el Ejército Rojo. No pueden impedir que estas noticias se publiquen y corran con la rapidez del fuego en toda la Europa y en el mundo entero, pero especialmente a través de la Europa Oriental. El Ejército Rojo está convirtiendo en propietarios de la tierra a los campesinos y esto no puede ser detenido ni por la censura, ni por el bloqueo, las noticias se extienden por todo el universo. Y no olvidemos que la Europa Oriental, así como en la Europa Central, incluyendo Alemania descansan sobre una masa de campesinos sin tierra y hambrientos, que al conocer estas nuevas, van a esperar el día en que un futuro no muy lejano, puedan hacer lo mismo en Alemania y en la Europa Oriental. Esto es lo que Dorothy Thompson quiso decir no hace mucho, cuando dijo que lo que tenemos al frente no es una guerra, sino una revolución. Si, ciertamente, la marcha de la revolución se adelanta en toda Europa.

RECORRIDO DE CELULAS por miembros del Buró Político

MARTES 17 DE OCTUBRE Célula KEITH

Célula JUANITO MORA.

MIÉRCOLES 18. Célula GUADALUPE No. 2

POR LA DESCR., VIENE DE LA 1a. PAG.—

protestar de que se estén practicando discriminaciones en perjuicio de los trabajadores blancos.

Queremos concluir esta nata haciéndole ver a los obreros

ferrocarrileros la conveniencia de que se organicen en un Sindicato para luchar contra los despidos en masa y contra toda forma de discriminación.

GRAN MITIN

En el Partido COMUNISTA el Lunes 16 de Octubre a las 7.30

Hablarán:

Manuel Mora V., Gerdas y Ferreto

Asista Ud.

Podía Jorge...

Viene de la Pág. DOS—
ga de sangre matorra en Rusia 35 mil personas. Y aquellos a quienes nunca les parecieron mal los asesinatos en masa del fascismo en España ni de los bombardeos sobre las aldeas abisinias ni de los horrores del hitlerismo en Austria y en Checoslovaquia, ponen el grito en el cielo: ¡Oh! los bolcheviques! ¡Hay que acabar con ellos! Memito, ¡aquella demócrata de última hora, el que hace poco era un panegirista del fascismo y quería formar en Costa Rica con el Dr. Acosta un Partido Nacional Socialista como el de Hitler, y otros como el Dr. Fournier, Thompson y Jorge Volio hablan de la defensa de la cultura contra el avance de la barbarie rusa y del oro de Moscú que nos llega a los comunistas para nuestra campaña y nuestro bienestar. ¡Oh! ¿Y quién es el General Krivitski? En los Estados Unidos es un tipo conocido.

Pues es uno que no es tal General Krivitski sino un vividor, un tal Shmelka Ginsberg que en su vida ha manejado un rifle ni jamás ha visto a Stalin. He aquí lo que el General Krivitski se publicó en "New Masses" hace unos cuantos meses: Ud. General Krivitski "es austriaco descendiente del viejo Francisco José Podvolechiska" "Primeramente estuvo Ud. en París, donde se le conocía como un notorio "bon vivant" (vividor), asiduo a los clubs nocturnos y siempre ocioso. Ud. mismo inventó su grado y su nombre para el periodismo de París, cuando prometió Ud. "decirlo todo".

"Aquellos que lo conocen bien niegan la idea de que su mente pueda comprender una jota de política—se dice que las noches de París son muy largas. Ud. es precisamente la especie de aventurero que el tristemente célebre Yagoda empleaba para su sucio trabajo anti-soviético.

"Ni aun puede usted escribir. Isaac Dos Levin, un pijo por su propio derecho, inventa los artículos. El fue quien hizo un fino "Producto Krivitski", confección Levine para el Saturday Evening Post", etc. etc.

Este General Krivitski de mentirijillas y Gitlow son las últimas confecciones que contra el Comunismo ha inventado el Comité Dies, que no ha tenido escrúpulo en contar entre sus miembros a personas de pésima reputación para la gente honrada pero muy bien acogidos por la pillería.

A ver si el General Volio o Thompson, se inventan una historietita como esa de Gitlow y de las joyas de los zares en poder de los comunistas de los EE. UU. que fuera a propósito para aplicárnosla a los comunistas ticos. Eso sería más llamativo y menos gastado que lo del simple "oro de Moscú" del Gral. Volio, quien nunca le perdonó al Comunismo de Costa Rica que no lo haya tomado en serio.